

## La voix de l'Opposition de gauche

Le Secrétaire général de Force Ouvrière confirme  
que la collaboration de classes existe au moins depuis 1946

**14 juin 2012**

L'Éditorial de Jean-Claude Mailly, daté du mercredi 13 juin 2012. Extrait.

- "La semaine dernière s'est tenue à Matignon une réunion avec les organisations représentatives (syndicales et patronales) pour discuter de la méthode et des thèmes à l'ordre du jour de la conférence sociale des 9 et 10 juillet.

Seront ainsi abordées les questions liées à l'emploi, au chômage, à la stratégie industrielle, à la formation professionnelle, au secteur public, à la retraite et au financement de la protection sociale collective.

Compte tenu de ces thèmes, j'ai à nouveau suggéré la remise sur pied du Commissariat au Plan, qui était l'organisme idoine pour discuter de toutes ces questions.

L'organisation précise de cette conférence sera connue d'ici à quelques jours, après d'autres consultations. Elle ne sera pas un lieu de décisions, mais constituera plutôt le lancement d'un processus de concertation.

La délégation Force Ouvrière, contrairement à d'autres, s'est opposée à une modification de la Constitution pour y constitutionnaliser la «démocratie sociale». (...)

Pour le reste, au-delà des réunions dans lesquelles nous garderons notre liberté et notre indépendance, ce qui est attendu ce sont des actes concrets. Le décret sur les retraites est plus que timide, on verra ce qu'il en sera pour le SMIC, point sur lequel nous avons également rappelé nos positions.

Sortir de l'austérité est une nécessité économique, sociale et démocratique. "

Bon, c'était juste histoire de causer vous l'aurez compris. On "verra", c'est tout vu larbin, en plus il est sourd ou il ne sait pas lire !

Quant à son "opposition" à une "modification de la Constitution pour y constitutionnaliser la «démocratie sociale», elle est factice, pas besoin de passer par là, car en réalité FO collabore avec le régime depuis sa création, FO a même été créé dans cette unique perspective, pourrir à la base le mouvement ouvrier, l'atteler le plus solidement possible au char du capitalisme. Et comme tout vendu qui se respecte, il arrive toujours un moment où il vend la mèche, là en l'occurrence c'est en faisant référence à une institution qu'il revendique et pour cause, le Commissariat général au Plan. Voyons brièvement de quoi il s'agit.

Le Commissariat général au Plan (1946-2006) fut créé le 3 janvier 1946 par le général de Gaulle, il fut rattaché au chef du gouvernement... (Wikipédia) Belle référence en effet !

Il bénéficie alors d'une sorte d'unanimité nationale. Jean Monnet est le premier à occuper ce qu'il désigne lui-même comme « la fonction indéfinissable de Commissaire au Plan » (Wikipédia)

Et qui était Jean Monnet ? Le planificateur de la mise en oeuvre du plan Marshall en France après guerre, Wikipédia le dément en se contredisant grossièrement, et l'un des pères fondateur de l'Union européenne.

Pour en savoir plus sur Jean Monnet :

- [Les planificateurs français par Denis Boneau \(Réseau Voltaire\) \(19.11.04\)](#)
- [Quand la CIA finançait les intellectuels européens par Denis Boneau \(Réseau Voltaire\) \(17.11.03\)](#)
- [Raymond Aron, avocat de l'atlantisme par Denis Boneau \(Réseau Voltaire\) \(21.10.04\)](#)
- [La Fondation Ford, paravent philanthropique de la CIA \(Réseau Voltaire\) \(05.04.04\)](#)
- [Proches, si proches... Les liens secrets entre la CIA et les pères fondateurs de l'Europe Schuman et Monnet \(Atlantico.fr\) \(08.02.12\)](#)

Je n'ai plus le temps aujourd'hui, demain on verra en détails comment dans le dernier numéro d'*Informations ouvrières* le POI a analysé les résultats du premier tour des législatives, et comment il laisse planer le doute sur les réelles intentions du gouvernement, une façon de le soutenir sans en avoir l'air, car le POI doit être le seul à l'ignorer, il est vrai qu'il ne s'est absolument rien passé depuis le 6 mai ! Cela promet d'être gratiné !

Si vous avez lu les pages du dernier numéro (204) d'*Informations ouvrières* que j'ai mises en ligne, vous pouvez m'adresser votre analyse ou vos commentaires, cela me fera peut-être gagner du temps. Quand je dis les analyses du POI, cela veut aussi dire l'absence volontaire de toute analyse dans certains cas précis, je vous mets sur la piste, je n'ai pas encore eu le temps de le lire attentivement. A la page 4, vérifiez s'ils ont évoqué les pourcentages ou le nombre de voix par rapport au nombre d'électeurs inscrits ou par rapport aux votes exprimés, cela change tout évidemment, on verra demain comment et pourquoi.

Sur leur site Internet national, on pouvait lire que leurs candidats avaient obtenu 0,45% des voix exprimées (20740 exactement, IO n°204 page 2), rapporté au nombre d'inscrits (46 millions), cela donne 0,045%, un beau score quand même, qui valait bien la peine que leurs militants se démènent comme des diables... Il est vrai qu'on peut toujours tout justifier en faisant l'impasse sur certaines questions, je vous laisse deviner lesquelles, il est tard et j'ai du boulot chez moi, en fait je n'arrête pas une minute !

J'allais oublier de vous dire que vous étiez de plus en plus nombreux à vous connecter sur le site.